

31. Mai 2014
D o r t m u n d



RETT Prominententeam vs.
BORUSSIA DORTMUND
A l l s t a r s





Worum geht es?

Der Rett-Benefiztag zugunsten schwerstbehinderter Mädchen wird seit 2003 durchgeführt. Die Basis bildet das tagsüber stattfindende Fußballspiel: Ex-Bundesligaprofis, prominente Sportler und bekannte Künstler treten gegeneinander an. Bisherige Veranstaltungen mit jeweils bis zu 2500 Zuschauern fanden in Bochum, Hagen, Schwerte und Iserlohn statt. Umrahmt von einem attraktiven Unterhaltungsprogramm und gastronomischen Angeboten, ist der Rett-Benefiztag vor allem ein spannender Tag für die ganze Familie. Hier trifft man unvergessene Sport-Idole von gestern und bewunderte Stars von heute aus allernächster Nähe.

Darauf aufbauend, findet am Abend ein Galaempfang statt. Neben den Akteuren des Tages, finden sich in der Regel weitere geladene prominente Gäste ein. Darüber hinaus sind Karten käuflich zu erwerben. In den vergangenen Jahren fand ein geschlossener Kartenverkauf statt, d.h. die Veranstalter haben die Karten an Freunde, Bekannte und Geschäftspartner verkauft. Dies allein führte in der Spitze zu bis zu 400 Besuchern. Die Anzahl der verkauften Karten richtete sich dabei immer nach der Location - sämtliche Gala-Abende der letzten Jahre waren ausverkauft. In diesem Jahr soll erstmalig ein offener Kartenverkauf stattfinden, so daß es über offizielle Vorverkaufsstellen ein freies Kontingent zu erwerben gibt.

Der gesamte Erlös des Fußballspiels und der Gala geht in die Forschung zur Behandlung des Rett-Syndroms und an die Elternhilfe für Kinder mit Rett-Syndrom in Deutschland e.V. (www.rett.de). Schirmherr ist der frühere Co-Trainer der türkischen Nationalmannschaft und ehemaliger Bundesliga-Profi bei Borussia Dortmund, Erdal Keser, dessen Nichte an Rett erkrankt ist.

Organisiert wird die Veranstaltung von Uwe Straube aus Hagen, dessen Tochter Jessica an Rett erkrankt ist. Zur Seite steht ihm seit 2011 Michael Wenzel mit der Kommunikationsagentur *sempre diritto* aus Düsseldorf. Bei den bisherigen sechs Rett-Benefiztagen kamen jeweils zwischen 7.000 und 35.000 Euro für die gute Sache zusammen.

Was ist Rett?

Das Rett-Syndrom ist eine genetisch bedingte geistige und körperliche Schwerstbehinderung, die fast ausschließlich bei Mädchen vorkommt. In den ersten Monaten entwickeln sich die Kinder noch vollkommen normal, ab dem ca. 18. Monat bleiben sie in der Entwicklung stehen und, noch schlimmer, sie verlernen das bis dato Erlernte, wie laufen und sprechen. Sogar alleine essen ist ihnen oft nicht mehr möglich. Erschwerend kommen später viele tückische Begleiterscheinungen wie Skoliose oder Epilepsie hinzu. Eines von 15.000 geborenen Kindern, kommt mit dem seltenen Rett-Syndrom zur Welt.

Professor Dr. Laccone von der Universität Wien arbeitet an einem vielversprechenden Forschungsprojekt zur Bekämpfung der bis heute unheilbaren Krankheit. Die Initiative "Rett-Benefiztag" möchte mit seinen Erlösen dieses Projekt weiter vorantreiben.

Warum Rett-Benefiztag in Dortmund?

Neben dem Schirmherr selbst, haben sich von Anfang an auch Prominente und Spieler aus Dortmund am Rett-Benefiztag beteiligt. BVB-Legenden wie Norbert Dickel oder Torwart Teddy de Beer gehörten zu den Unterstützern der ersten Stunde, ebenso wie frühere Profis von Borussia Dortmund wie Martin Kree, Günter Kutowski oder Michael Lusch. Entscheidend für den Erfolg der Benefizveranstaltung ist ein attraktiver Austragungsort. Dortmund als "Fußballhauptstadt" Deutschlands bietet die besten Voraussetzungen. Die Beteiligung der BVB-Traditionsmannschaft sorgt für breites Publikumsinteresse. Der Platz von ASC 09 Aplerbeck ist in einem guten Zustand und verfügt auch über Tribünenplätze. Und die VIP-Lounge "Borussia-Park" von Borussia Dortmund bietet den idealen Rahmen für die Durchführung des festlichen Galaabends.

Der Tag im Überblick

Die Eintrittspreise für das Fußballspiel betragen 5 Euro für Erwachsene und 2 Euro für Kinder ab 10 Jahre. Jeder Besucher erhält eine kostenlose Stadionzeitung mit Informationen rund um den Rett-Benefiztag und die teilnehmenden Spieler. Um die Besucher des Fußballspiels am Nachmittag zu verköstigen, werden Getränke- und Bratwurststände aufgestellt. Für die Kleinen wird eine Hüpfburg aufgebaut. Dazu gibt es ein Live-Programm mit Musik und Tanzgruppen. In der Regel dauert das Tagesprogramm von 13.30-17.30 Uhr.

Der Gala-Empfang startet voraussichtlich gegen 20.00 Uhr. Die gastronomische Betreuung beim festlichen Galaabend erfolgt durch das Personal des Borussia Parks. Für das Essen, ein reichhaltiges Buffet auf höchstem Niveau, ist der Veranstalter in Abstimmung mit dem Borussia Park verantwortlich.

Die Gala soll nach dem Essen mehr Party-Charakter bekommen. Dazu stehen neben einem deutschen Spitzen-DJ mehrere Live-Musik-Acts bereit.

Davon abhängig wird der Kartenpreis, incl. Buffet und Getränken, ca. bei 60-70 Euro liegen.



www.rett-benefiztag.de

Kontakt: info@rett-benefiztag.de



Nicht behindert zu sein ist kein Verdienst,
sondern ein Geschenk, welches uns jederzeit
genommen werden kann.

Der Rett Benefiztag
ist ein Projekt zur Unterstützung
der Rett Elternhilfe e.V.